



# SOIRÉE ARCHITECTURE

Initiée par l'asbl **Malgré tout** avec le concours des **Grignoux**, cette nouvelle soirée autour de l'architecture donne la parole à deux ateliers liégeois : **Martiat+Durnez** et **Yves Delincé**.

Ceux-ci viendront partager leur vision de l'architecture sur ses aspects essentiels et montreront comment cette discipline est au fondement même de l'acte d'habiter. Loin de sa « plus-value décorative » et à cent lieues de sa valeur marchande et immobilière, l'architecture met en jeu les valeurs d'abri, de refuge, de rencontre, d'échange, de partage, d'action et de ressourcement que doit être, pour ceux qui l'habitent, un lieu de vie.

Les ateliers invités :

**Martiat+Durnez**

François-Xavier Martiat et Sibrine Durnez développent une architecture transdisciplinaire. L'échelle des projets étudiés, conçus et construits au bureau, varie de la microarchitecture, du mobilier et de la signalétique, à la mesure urbaine. Les projets construits privilégient la qualité d'espace, d'usage, de vécu et de simplicité expressive.

**Yves Delincé**

Il conçoit pour le privé et le public des maisons, des transformations, des immeubles et du mobilier et envisage le processus de construction dans une logique de partage et de confiance avec l'ensemble des intervenants. Il essaye tant que possible d'être un interprète attentif et d'imaginer un lieu unique, intégré et mûri, le tout dans un respect des objectifs environnementaux et énergétiques.

## FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Interprété par:

Langue: **Français**

Pays d'origine:

**Belgique**

Année: **2018**

Durée: **2h00**

Date de sortie:

**00/00/00**

